

Baumpflanzung und CD-Taufe

von: Anna Speiser

Am 4. Mai 2012 feierte das Hotel Lindenhof in Brienz, in familiärem Besitz jetzt schon in der dritten Generation, sein 90jähriges Jubiläum. Sie fragen sich, was hat das mit der **CD-Taufe der Astras** zu tun? Christian Fotsch vom Hotel Lindenhof wollte zum Jubiläum eine, 1970 ums Leben gekommene Schirmtanne am alten auserwählten Platz wieder einpflanzen. Dieses Zeremoniell sollte musikalisch begleitet werden von den Astras. Da die Astras ihrerseits auch ein Jubiläum zu feiern hatten beschlossen sie, sich mit dem Gastwirt gemeinsam unter den Schutz und Schirm der Tanne zu stellen.



So geschah es, dass wir am 4. Mai um 17:30 Uhr bei strahlendstem Sonnenschein, im wunderschönen Garten des Hotels Lindenhof, mit Blick auf eine immer noch weiss begipfelte Berglandschaft und den Brienzersee, das Setzen einer „*Sciadopitys verticillata*“ zelebrierten, musikalisch untermalt mit den mundharmonischen Klängen der Astras.

Die eigentliche CD-Taufe begann im Anschluss an das feine Nachtessen und der interessanten Erzählung der Geschichte rund um die hoteleigene Parkanlage, mit dem Moränengarten, dem Steinmannligarten und dem vielfältigen, alten Baumbestand. Willi Fuchs, ein Freund der Astras und Nachbar des Hotels Lindenhof, amtete als „Pfarrer“. Unterstützt wurde er von – „Pfarrhelfer, Siegrist, oder Ministerant?“ - Peter Zumbrunn. Der von den beiden in gereimter Form gesungene Choral, bittet um gute Verkaufszahlen usw. der wirklich gelungen CD.



Als Überraschungsgast für die vier Astras KK & PP, Kurt Dellenbach (Bass), Kurt Schaffner (Akkord), & Paul Ming (1. Melodie) und Paul Schwerzmann (2. Melodie), liess Willi Fuchs die Churer Muulörgeler einfliegen, welche als Taufpaten eingesetzt wurden. Abwechseld spielten nun die Astras und die Churer Muulörgeler, bis um ca. 22:30 Uhr ein gelungener Abend mit viel Mundharmonika-Musik sich dem Ende zuneigte.
